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被前经纪人举报偷税漏税千万 韩磊现工作人员回应

9月 28日，韩磊前经纪公司
官微发文，公司在内部审计核算
中发现，在代理韩磊经纪业务期
间，韩磊存在“大量少交或者漏交
与其收入相对应的个人所得税的
现象”，并提到已经收集材料向国
家税务机关进行举报。韩磊的前
经纪人秦烺称韩磊偷税漏税金额
高达上千万人民币，目前已经搜
集了大量证据，将会在十一假期
结束之后向北京税务部门进行实
名举报。而韩磊方则有工作人员
声称表示，秦烺与韩磊之间并没
有书面合同，合约里的钱也没有
直接给韩磊，秦烺未能安排好税
务问题，是第一责任人。

前经纪人举报韩磊偷税漏税
金额恐达千万级别

9月 28日下午，韩磊前经纪
公司在官微上发表了关于韩磊税
务问题的严正声明，表示韩磊在
2013-2018年期间曾经代理其经
纪人业务，为韩磊签订了大量的
商业合同。在声明中提到，“本公
司于 2020年底-2021年进行了内
部审计核算。发现在代理韩磊经
纪业务期间作为纳税人韩磊存在
着大量少交或者漏交与其收入相
对应的个人所得税的现象。在此
本公司已将部分整理出来的材料
向国家税务机关进行了举报。同
时更多的材料也正在整理之中。

在此我们也特敦促歌星韩磊尽快
到税务机关补交应缴纳的个税税
款。真正做到与德艺双馨相匹配
的艺术家！”

封面新闻记者联系到了韩磊
的前经纪人秦烺，对方表示，双方
是从 2013年开始进行合作的，一
直到 2018年期间，经中视金鼎公
司代理的韩磊演艺收入总额共计
人民币 1.59亿元，其中存在大量
未缴税款的情况：“我们有证据，
金额有上千万吧。自2013年合作
这几年中韩磊的确存在着一些少
交或漏缴个人所得税的情况。因
每次商业收益后均被韩磊以各种
理由强势取走，所以 18年 3月分
开后我们也不太清楚韩磊是否已
经依法缴纳了足额的税款。如果
仍然还存在有漏缴行为，那我们
肯定也会积极配合税务机关进行
征缴。”

秦烺告诉记者，现在他已经
准备好证据，过完十一长假之后
就会到北京税务局进行正式的举
报：“实际上，我今年5月就曾在湖
南长沙进行过一次举报，目前尚
未公布处理结果。当时举报的是
他 2018年之后，与现任经纪人合
作后出现的偷税漏税情况。”

韩磊方回应：偷税漏税的是
秦烺 未能安排好税务问题 为第
一责任人

在收到消息之后，封面新闻
第一时间联系到了韩磊方的一名
工作人员。该工作人员表示，在
秦烺指出韩磊偷税漏税的情况之
后，他去了解了一下情况：“我看
了一下，明显是秦烺偷税漏税啊，
怎么是韩老师？这上面写得很清
楚，他既然是委托人，他就要安排
好含税收入中的税务问题。出现
了问题，他是第一责任人，因为合
约里的钱没有直接给韩磊老师。”

另外，该工作人员还表示，秦
烺实际上并非韩磊的前经纪人，
他与韩磊并没有签订书面的代理
合同，而且对方举报韩磊偷税漏
税，是因为两人曾经发生演艺代
理纠纷，秦烺有借舆论施压的嫌
疑：“对方官司输了，现在就来随
便发舆论。他说他跟韩老师没赚
到钱，还亏了钱。他傻吗？五六
年时间，没有钱还跟着工作？那
他的车子和别墅的钱是怎么来
的？”

秦烺两周前输掉代理权官司
曾声称韩磊未支付经纪费3500万
元

9月 13日，有网友向封面新
闻记者爆料，韩磊与前经纪公司
负责人秦烺因演艺代理纠纷对簿
公堂。一审判决，法院判决前经
纪公司以及经纪人秦烺败诉。秦
烺不服法院判决，上诉到北京三

中院。三中院已经正式受理。
秦烺表示由于他与韩磊为校

友，私交较好，而且前期合作良
好，因此双方达成了合作意向。
双方约定合作期间，中视金鼎公
司代为签订合约以及收取演艺收
入，韩磊应向中视金鼎公司支付
演艺收入的 20%作为经纪公司的
代理费。双方一直未签订书面合
同，因此在后期合作破裂之后，韩
磊并没有按照约定的分成向他支
付经纪人费用。

秦烺表示：“在中视金鼎公司
的运作下韩磊参加了湖南卫视
《我是歌手2》并获得歌王，其个人
的财富、荣誉迅速增长。自 2015
年韩磊就多次出现不再按照公司
制定的方案发展，不配合公司安
排。并出现背着经纪人和公司自
行承接商业活动，自行收取演艺
收入，严重违反了双方关于“独家
代理”的约定。2018年，韩磊屡次
以临场罢演作为要挟，强令演出
主办方将已支付给公司的演艺收
入强行索回后再支付给他本人，
致使中视金鼎公司被迫向主办方
退款，公司利益和商业信誉严重
受损。据初步统计，合作至今，经
中视金鼎公司代理的韩磊演艺收
入总额共计人民币 1.59亿元，根
据当初约定 20%经纪费用，韩磊
应该支付3500多万元。”

13年禁锢终于结束！布兰妮父亲监护人身份被解除
据外媒报道，布兰妮监护案听

证会当地时间29日在洛杉矶举行。
此前，布兰妮·斯皮尔斯的父

亲杰米·斯皮尔斯向法院递交申
请，要求终止对其监护权。在媒体
获得的文件中，布兰妮父亲引用了
其女儿今年夏天在两次法庭听证
会上的请求，要求终止对布兰妮13
年的监护权。

9月 30日，洛杉矶高等法院宣
布，布兰妮的父亲 Jamie停职，他的
监护人身份被解除，同时也不再担
任她的遗产管理人。布兰妮的律

师 Mathew Rosengart
周三在法庭上说。

“这次撤职正是布兰
妮想要的，她不想让
Jamie出现在她的生
活中，”

布兰妮的律师
还要求 Jamie必须交
出与监管权相关的
所有账目和记录，查
看监管机构中可能存在的腐败。
如果发现挪用了资金，布兰妮绝对
会在法庭上追查。同时，此事件的

涉案人员都可能会面临调查。FBI
也计划介入调查，Jamie及他的机构
涉嫌非法监控。

53岁威尔·史密斯承认，
拒绝一夫一妻制，坦然面对贾达和鲜肉有染

当地时间 9 月 27 日，美国版
《GQ》杂志发布了最新一刊，现年53
岁的好莱坞男星威尔·史密斯成为
了“封面先生”，穿着米白色的西装
呈现出一种雅痞的感觉，尽管通常

来说黑人不太显
老，但毕竟已经
年过五旬，史密
斯的抬头纹还是
挺深刻的，和人
们印象中他的英
俊潇洒有了些反
差。而在采访
中，史密斯所说
的话，更是让粉
丝们深感惊讶，
他称自己和妻子
贾达·萍克特·史
密斯并不实行一
夫一妻制。

史 密 斯 称
“一夫一妻制是
我们的选择，但
我们不将其视为
完美关系”，“婚
姻对我们来说不
能成为监狱”。
不过“黑衣人”也
强调说，虽然他
在实行着别具一
格的婚姻关系，

但这并不适合所有人，“我们给予彼
此信任和自由，相信每个人必须找
到自己的道路”，“对我来说，这就是
爱的最高定义”。

去年7月贾达在她个人的谈话

节目中，向自己的丈夫承认，她和现
年27岁的说唱歌手奥古斯特·艾利
希纳有染。就在粉丝们以为史密斯
会有些暴怒情绪释放的时候，他却
显得格外平静，就如同心理咨询师
一般听着自己那 50岁的妻子讲述
婚内和小鲜肉的情感纠葛。而史密
斯在《GQ》上公开承认拒绝一夫一
妻，也让粉丝们明白了，难怪当时他
能够那般坦然。而事实上，史密斯
早已经暗示过，他也陷入过婚外感
情中。

史密斯夫妇有一儿一女，都是
比弗利山庄圈中较为活跃的星二
代，尤其是儿子贾登，换女友的速度
也是相当迅速，还和凯莉·詹娜交往
过。而除了和贾达生的一儿一女
外，史密斯还有一个大儿子特雷，是
他和前妻雪莉·赞比诺所生的。

史密斯和赞比诺于 1995年离
婚，和贾达于 1997年结婚，两人一
直被看成是好莱坞圈中的模范夫
妻，直到去年贾达公开了和比自己
小 23岁的说唱歌手奥古斯特的恋
情。虽说婚姻是个人的事情，而且
史密斯愿意说出来也能博得不少的
眼球，不过还是有很多人对此很是
不屑，以为网友的观点可能会代表
不少人的看法，“我喜欢威尔·史密
斯在荧幕中的积极向上，但是他的
家庭真是太糟糕了”。

曝《快乐大本营》将无限期停播，
何炅将辞职？知情人发声辟谣

9月 28日，娱
乐圈爆出一则重
磅消息，已播出了
24 年的《快乐大
本营》将无限期停
播，爆料人称具体
情况还需要再探，
另外爆料人还称
之后的《天天向
上》应该只有汪涵
一人主持了，其余
的主持人将全部
取消，针对这一爆
料，不少网友也纷纷转发猜测真
假。

其实在爆料前，有不少网友就
发现了最新一期的《快乐大本营》
播出后，并没有给出下期预告，这
在此前是从未有过的现象，而且为
什么没有下期预告至今没有给出
原因，官方也没有补上下期的预
告，结合这位网友的爆料，如果《快
乐大本营》真的无限期停播，那么
没有预告就能对上号了。

另外，原本 9月 28日和 29日
两天会继续录制新一期的《快本》，
谢娜工作室在公开的谢娜 9月行
程中，也明确写着这两天录制《快
乐大本营》。

但在 27日，谢娜并没有从上
海动身去长沙，粉丝也没有在机场
看到谢娜的身影，而在 28日谢娜
也没有公开露面，不少粉丝也在询
问谢娜的录制行程是不是取消了，
毕竟从谢娜复工后，其每一次的录
制都有路透流出，另外其余四位主
持人及嘉宾也没有爆出上班营业
的照片，所以爆料一出后，大家都
猜测纷纷，是不是因为近段时间湖
南卫视的几位主持人都深陷舆论
中，所以《快本》取消录制了呢？

很快，马栏山综艺资讯平台就
网上的爆料公开回应，直言《快乐
大本营》无限期停播，何炅辞职都
是假的，另外，据传正主是湖南台
卫视的薄荷小胜也回应说“何炅在
哪里辞职的？”这两个账号一直都
对外提前发布湖南台的娱乐、综艺
资讯，虽然不是官方平台，但每次
更新的动态都属实，所以两人同时

辟谣，更说明网上的爆料并非属
实。

再翻看爆料人的账号，他已经
删除了《快乐大本营》无限期停播
的动态，直言佛系吃瓜，不让说就
不说了，还带了一个捂脸的表情，
这个回应也很耐人寻味了，所以吃
瓜群众还是要理性吃瓜。

近段时间，湖南卫视的几位主
持人确实存在很多争议，也有不少
主持人“翻车”，维嘉深陷代言的纠
纷中，虽然公开回应了，但至今该
事件并没有得到实质解决，投资者
没有拿回本钱，维嘉也难逃其责
任。

另外，何炅此前也因收礼一事
而被热议，他本人也公开为做出了
不好的引导而道歉，等于承认了收
礼一事，除此之外，杜海涛、吴昕也
都在收礼风波中难以逃脱，也都收
了不少网友送的礼物，这件事到现
在为止湖南台都没有给出明确的
结果，所以这也令不少网友对其不
满。

还有前段时间随着谢娜的回
归，丁程鑫将正式加入快乐家族的
队伍中，但网友扒出丁程鑫并没有
主持人证，不符合其相关规定，也
因此引起了网友不满，目前丁程鑫
依旧是嘉宾，没有给他主持人的职
位，想必也是怕引起更多舆论。

另外，《天天向上》的主持人也
接连翻车，也因私生活一事而选择
离开舞台，所以，湖南台的口碑确
实不如从前了，但吃瓜群众还是要
理性一些，针对网上的爆料还是不
要完全相信。


